

## FCS UASD asume presidencia ADOFEM

Escrito por Administrator

Martes 28 de Julio de 2015 09:10 - Última actualización Martes 28 de Julio de 2015 09:25

---



SANTIAGO.-La Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA) traspasó la presidencia de la Asociación Dominicana de Facultades de Medicina (ADOFEM) a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

El doctor Wilson Mejía, quien es decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UASD, asumió la presidencia de ADOFEM, cuya misión tendrá dos años, es decir, 2015-2017.

El cambio de dirección se cristalizó durante un acto especial celebrado en el Aula Magna de UTESA, el cual fue encabezado por el vicerrector académico, licenciado Arnaldo Peña Ventura.

Peña Ventura resaltó la importancia de ADOFEM e indicó que es un instrumento que permite

## **FCS UASD asume presidencia ADOFEM**

Escrito por Administrator

Martes 28 de Julio de 2015 09:10 - Última actualización Martes 28 de Julio de 2015 09:25

---

que las academias de educación superior desarrollen sólidas relaciones y aseguran que los programas curriculares en las ciencias de la salud estén acorde con los avances experimentados en el mundo de hoy.

Se acordó la elaboración de un programa de relanzamiento de la Asociación Dominicana de Facultades de Escuelas de Medicina, con el objetivo de lograr mayor posicionamiento y aceptación en los organismos de carácter regulatorio y normativo de la educación y la profesión médica en República Dominicana.